

DELIK HUKUM

Kemanunggalan TNI Dan Rakyat Tidak Boleh Berakhir

Budiyanta - KLATEN.DELIKHUKUM.ID

Nov 11, 2022 - 15:53



Upacara Penutupan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar Ke-XV di Lapangan Desa Wonosari Kec Trucuk Kab. Klaten

Kemanunggalan TNI Dan Rakyat Tidak Boleh Berakhir

Klaten - Upacara Penutupan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar Ke-XV di Lapangan Desa Wonosari Kec Trucuk Kab. Klaten selaku Irup Hj. Srimulyani S.M Bupati Klaten bersama dengan Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E. M. Han Komandan Kodim 0723/Klaten.

Turut hadir pula Kompol Sumiarta, S.H, M.H Wakapolres Klaten, H. Yoga Hardaya, SH.MH Wakil Bupati Klaten, Hamenang Wajar Ismoyo S.I. Kom Ketua DPRD Klaten, Letkol Inf Marolop Hutapea (Dandodiklatpur Rindam IV/Dip, dan Suyanto, S.H., M. Hum Kajari Klaten

Dalam sambutannya Hj. Sri Mulyani S.M bahwa kegiatan KBMKB KE -15 di Desa Wonosari Kecamatan Trucuk telah selesai dengan sukses, lancar dan selamat, hal tersebut juga membuktikan kemanunggalan TNI bersama masyarakat kerja keras.

Kepedulian dan kemanunggalan yang melebur dalam Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) telah membangkitkan kembali semangat gotong royong yang dibalut rasa nasionalisme di antara anak bangsa.

“Kemanunggalan TNI dan rakyat tidak boleh berakhir dengan penutupan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar yang kita gelar hari ini. Justru melalui Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar ini kita berharap menjadi jembatan yang menghubungkan warga di Desa Wonosari dan seluruh warga masyarakat Klaten bersama-sama TNI membangun negeri, khususnya di Kabupaten Klaten,” kata Bupati Klaten.

Kepada warga Desa Wonosari Trucuk Bupati berharap agar menjaga hasil-hasil pembangunan Karya Bhakti Mandiri Klaten Bersinar ini agar selalu memberi manfaat.

Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo juga berpesan kepada warga masyarakat agar hasil karya bakti mandiri tersebut dimanfaatkan dan di jaga dengan baik sehingga dapat terasa betul manfaatnya.

“Betonisasi dan talud yang sudah jadi harus dirawat dengan baik agar masa pakainya panjang,” pinta Dandim 0723 Klaten.

Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar Ke-XV Ds. Wonosari, Kec. Trucuk, Kab. Klaten Ta 2022 dengan tema Menuju Kabupaten Yang Maju Mandiri dan Sejahtera dinyatakan telah selesai dengan ditandai pemotongan pita serta penandatanganan prasasti oleh Bupati dan Dandim Klaten di lokasi Betonisasi.
(Red)

